まちのできごと

ピンと張りつめた空気の中で



対局者も観戦者も真剣な眼差し

南隅囲碁同好会○会員大募集』

囲碁に興味のある方はどしどしご入会ください! ●定例会 毎月第2日曜(町中央公民館和室) 毎月第4日曜(南大隅町)

【お問い合せ先】

事務局 前田 二三人 ☎0994-22-0620

2月14日、町中央公民館で第1回南隅囲碁大 会が開催されました。

この大会は、錦江町と南大隅町に居住する囲碁愛好者を中心に南隅囲碁同好会が結成されたのを機に開催され、今大会は21名の会員が参加しました。

会場は、熱心に碁盤に向き合う参加者の息づかいと碁石が碁盤を叩く音だけが聞こえるピンと張りつめた空気の中、静かで熱い戦いが終日繰り広げられました。

また、この会は大会だけでなく毎月第2・第4日曜に定例会を開催しているとのことですので、興味のある方は是非、足を運んでみてはいかがでしょうか。

南隅囲碁同好会のますますの発展を期待いたします。

錦江町ナンバー1決定戦!



見事グランプリを獲得した鹿屋さん(左)と堂山さん



喜界島出身の兄弟デュオ・dokidoki のライブ

2月20日、町文化センターにおいて第1回錦江町職域 対抗のどじまん大会が開催されました。

この大会は、職場や自治会などの看板を背に14名が出場し、多数の観客、約400名の方が来場されました。

出場者は、自分のもっとも得意とする曲を歌い上げ観 客から拍手喝さいを浴びていました。

そして、オープニングを務めたドラゴンボールの主人 公に成りきった?青年団代表の牧原史典さん・牧原弘弥 さんの二人は、若者らしく元気に面白おかしく主題歌を 歌い会場を爆笑の渦に巻き込んでいました。

また、川原保育園の園児たちが歌に踊りに一生懸命頑 張り、大会に華を添えました。

大会成績は以下のとおりです。

【大会成績】

グランプリ 堂山 学・鹿屋 由貴美 (錦江警察署)

準グランプリ 永嶺 剛 (新田自治会)

審查員特別賞 川原保育園